
 
 

Aprovado Grupo de Trabalho de acompanhamento às obras de 

recuperação do Furacão ‘Lorenzo’ por proposta do PS 

 

A Assembleia Regional aprovou, esta quarta-feira, uma proposta do Partido 

Socialista de criação de um grupo de trabalho para acompanhamento das obras 

de recuperação do Furacão ‘Lorenzo’. 

Miguel Costa, que apresentou a iniciativa, lembrou que na anterior legislatura 

existiu um grupo de trabalho para este propósito, numa iniciativa conjunta do PS 

e CDS-PP, sendo o relatório produzido um excelente instrumento de base para 

este novo grupo de trabalho, destacando entre outras a “importância de 

restabelecer o normal abastecimento das ilhas do Grupo Ocidental”. 

O deputado socialista, no debate, realçou a obra de “construção da Ponte Cais, 

no Porto das Lajes das Flores, que se encontra a decorrer a bom ritmo, cuja 

conclusão é expectável até ao fim do presente ano” e que “tem como objetivo e 

deverá repor praticamente a normalidade no abastecimento da ilha das Flores, 

com navios até 120 metros, bem como a possibilidade de permanência de navios 

que retomem a ligação regular de transporte entre as Flores e a ilha do Corvo”. 

Por outro lado, Miguel Costa realçou obras previstas, projetadas e que ainda não 

arrancaram, não havendo justificação para mais atrasos, passados que estão 

cerca de 8 meses deste Governo Regional, nomeadamente a obra de reforço do 

molhe das Lajes do Pico, reforço do molhe de proteção do Porto de Ponta 

Delgada e de Vila do Porto, bem como a grande infraestrutura do molhe e porto 

comercial das Lajes das Flores, que totalizam mais de 230 milhões de euros.  

É importante repor rapidamente aquilo que o Lorenzo tirou e, para isso, é 

importante que o parlamento regional acompanhe estes trabalhos em 

permanência e em proximidade, a bem dos Açorianos mais afetados, 

designadamente, aqueles que residem nas ilhas das Flores e Corvo”, finalizou o 

deputado do PS, Miguel Costa. 
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